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議会報告
［9月定例会の質問から］

■代表質問

■個人質問

質問 こどもや高齢者、障害者の福祉施設事業者から、「ホー
ムページやLINEと同じ内容の情報提供でわかりづらい」と
の声が寄せられた。感染対策は運営に関わるため、市が関係
者と情報共有し感染対策に取り組めるようにすることが必
要ではないか。
答弁（健康医療部長） 市内の施設で陽性者やクラスターが発
生した場合、市の関係部局と情報共有して対応している。感
染事例や国の通知などは所管部局で対応している。
意見 今後、所管部局には、公立私立を問わずこどもや福祉の
事業者と対策を含めた情報を共有されるよう求める。

質問 説明会が打ち切られ、事業者募集が始
まった。売店や飲食店等を設置した事業者が
負担する公園使用料は、事業者提案となる。市
の募集条件では最低額が年間１㎡当たり2,000
円と設定され、仮に面積200 ㎡とすれば年間40
万円となる。近隣商業施設と比較しても破格
の設定で優遇ではないか。

答弁（土木部長） 公園に設置される売店等は公
園利用者のための施設であるため、近隣の土
地使用料は考慮せず条例にて市内一律の金額
を定めている。

質問 GIGAスクール構想の一方で、少人数学級は未
だ実現しておらず、きめ細やかな指導と援助の為
の増員もない。健康被害、依存、ネット被害やトラ
ブル等は自己責任にしてはいけないと考える。子
どもの脳に大きな影響を及ぼす研究結果も出てお
り、対策をしっかり取る必要がある。市教委の考え
を問う。

答弁（教育監） 子どもたちがICTの善き使い手とな
り、自ら考え、安全に責任をもって行動する力を身
に着けさせる必要があると考えている。

質問 中学校給食在り方検討会議で、おいしく食べら
れる食育の推進ができるシステムの確立など、４つの
基本的な考え方がまとめられ、それを実現していくた
め全員喫食を実施することが示された。方針に基づき
具体的な計画を示すことを求める。
答弁（学校教育部長） 現在、最もふさわしい実施方式や
具体的な事業手法について、メリットを比較しつつ、
幅広い観点から検討している。今年度中に具体的な実
施計画を策定したいと考えている。

介護従事者数の
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質問 山二小学校の運動場は、６月
に発生したガス事故の工事車両待
機所として使用され、その後、水は
け不良が悪化した。もともと水はけ
不良があり、根本的な改善が必要で
はないか。

答弁（学校教育部長） ガス事故後、大
阪ガス株式会社が運動場の復旧工
事を行った。もともとの水はけ不良
については、校舎大規模改造工事完
了後(令和７年度)検討を行う。その
間は学校と協議しながら、くぼみに
は土の補充や側溝の補修等を行い
個別に対応していく。
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質問 桃山公園再整備の混乱は
「マネジメント不足」と自身も認
めたように、パークPFIありき
で進めた市長の責任。「緑と公園
に対する理念」を庁内でもう一
度よく話し合い、今後は安易に
進めず、市長自身も市民と丁寧
に議論を重ねていくべきではな
いか。

答弁（市長）庁内のマネジメント
不足は私の責任。近隣住民と利
用者からのご希望、ご意見を参
考に将来構想等も考え判断し、
さらにご意見のある場合は、少
人数でもお聞きしたい。
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コロナで傷ついた暮らしや営業
福祉と文化を支えよう

質問 厚労省は2025年度に介護職員が32万人不
足する推計を公表した。吹田市の不足数は。ま
た、市内介護事業所の７割が人手不足を感じて
いる。しかし、本市として市内の介護従事者数
を把握していない。今年度中に調査を行い効果
的な介護現場の人手確保策を講じよ。

答弁（福祉部長） 約1,488人不足する。介護人材確
保の取組みを進めるためには、介護従事者数等
の実態把握は不可欠であり、介護サービス事業
者等への実態調査の実施を検討している。

電子図書館の本格導入は
十分な検討が必要
質問 事業が始まって２か月余り、十分なニーズ調
査や検証が必要。補正予算約１億１千万円の内容、
財源は。当初予算では約１千点、不透明な交付金を
頼りに多額を費やした結果、従来の図書館サービ
スに支障が出ないのか。管理運営体制や現場の負
担、維持費用など不明な点が多く拙速。 

答弁（地域教育部長） 約３万点の電子図書を導入す
る。財源は国の交付金を検討。図書館協議会の意見
を踏まえ、従来のサービスを継続するために必要
な予算化に努める。

桃山公園の事業者
募集について

中学校給食は自校調理方式を
基本とする計画の具体化を

　９月２日から30日まで９月
定例会が開かれました。新型コ
ロナ対策や公園遊具の改修等
の補正予算が提案され、全会
一致で可決しました。

詳細は２、３面

　新型コロナ感染状況を鑑み、会場と
オンライン参加による団体懇談会を開
催しました。
　出された意見を参考に150項目の予
算要望書を吹田市長、吹田市教育長あ
てに提出しました。

2022年度予算要望に向けた団体懇談会

村
口
く
み
子

村
口
く
み
子 ま

す
だ
洋
平

ま
す
だ
洋
平

意見書の結果 日本
共産党

無所属
クラブ

市民と歩む
議員の会公明党 自由民主党

絆の会
大阪維新
の会・吹田

民主・立憲
フォーラム

吹田
新選会

選択的夫婦別姓制度の法制化に向けた
議論を求める意見書 可決

出産育児一時金の増額を求める意見書 可決

大阪府議会議員定数削減（吹田市選出議員
定数削減）への反対を求める意見書 可決

日本政府に核兵器禁止条約への
参加を求める意見書 否決

日本共産党が提案

退席

　７月から９月にかけて第５波が到来し、吹田市でも8月16
日から9月12日の4週間で感染者が2,061人に上りました。ワ
クチン接種がすすむ下でも、学校や学童保育、保育園など若
年層で感染者が増えました。感染者が急増する中で開かれ
た９月議会で、日本共産党は、新型コロナ対策について次の
項目を要望するとともに、市の姿勢を質しました。

●新型コロナ対応 さらなる努力を 四條畷市のように在住、在勤、在学者へのワンコイン（500円）検査の実施を

学校の安全対策として不織布マスクの配布や生徒、教職員の定期的な検査を

保健所の人員体制は民間からの応援に頼るのではなく自前で抜本的な強化を

保育園等の給食費の無償化を

事業者が支援金をスムーズに受け取れるよう市も支援を

子どもたちを健康被害・
ネットトラブルから守れ

こどもや福祉施設事業者へ、
コロナ感染対策の強化ができる
ような情報提供を行うこと

求められる吹田市の役割




